## Schulte Bender & Partner erneut als Aussteller auf dem VLB LoFaKo

14./15. März 2023 bei der Störtebeker Braumanufaktur in Stralsund

In diesem Jahr fand der bereits 24. Logistikfachkongress der VLB Berlin statt. Auch Schulte Bender & Partner blickt nun auf eine über 20-jährige Präsenz bei dieser immer wieder interessanten Veranstaltung zurück. Daher war es für uns selbstverständlich, auch diesmal wieder aktiv mit dabei zu sein.

Denn in diesem Jahr hatte sich die VLB ein ganz besonderes Schmankerl einfallen lassen. Es ging in den hohen Norden zur Braumanufaktur Störtebeker nach Stralsund.



Blick in das Sudhaus

Die nun über 30-jährige Erfolgsstory der durch Jürgen Nordmann geführten Brauerei von der Ostsee gab der Veranstaltung einen idealen Rahmen, um über die aktuellsten Trends und Entwicklungen der Logistik in der Getränkebranche zu fachsimpeln.



SBP auf dem LoFaKo

Spannenden Vorträgen aus unterschiedlichsten Themenbereichen der Logistik wurde durch die tolle Location im alten Kühlschiff der Brauerei ein perfekter Rahmen gegeben.

Was tut sich im Bereich der alternativen Antriebe im Schwerlastverkehr, wie kann die fortschreitende Digitalisierung das Leergut-Handling effizienter gestalten und was für Möglichkeiten bieten sich aktuell auf dem Arbeitsmarkt? Das mit Spannung erwartete Highlight war natürlich der Bericht über die Realisierung des integrierten Abfüll- und Logistikkonzepts der Störtebeker Braumanufaktur. Zum Ende des ersten Veranstaltungstages kamen die Teilnehmer in den Genuss einer exklusiven Führung durch Sudhaus, Abfüllung und hochgradig automatisierter Logistik.



Vortragsbühne im Kühlschiff

Noch unter den Eindrücken der Führung durch die Brauerei, ging es direkt weiter zur Abendveranstaltung. Diese erwartete die Teilnehmer im Ozeaneum direkt im Hafen Stralsunds. In Gesellschaft von unzähligen Meeresbewohnern wurde kulinarisch aufgefahren. Ein schmackhaftes Störtebeker Pils rundete den gelungenen Tag ab.

Rückblickend lässt sich sagen, auch in 2023 ist es der VLB gelungen, die Branche im Rahmen einer spannenden und interessanten Veranstaltung zusammen zu bringen. Wir haben eine Menge mitgenommen und freuen uns auf ein Wiedersehen in 2024!